

Pétrola se enaltece honrando a un buen médico y excelente republicano

El día 17 del corriente, a las once de la mañana, tuvo lugar en Pétrola la celebración del homenaje que este pueblo dedica a su médico don Gabriel Medina como recompensa a 40 años de lucha sin tregua en beneficio de sus enfermos y como premio a la vida ejemplar de un hombre que supo hacer de su profesión un sacerdocio y de la ciencia un apostolado. Hombre probo, sembró sus buenas obras por doquier; amante de la ciencia, procuró seguir día a día sus progresos, siendo su mayor ilusión aumentar su extensa biblioteca, que cuida con verdadero mimo y delectación; sacerdote de la medicina, prodigó sus servicios sin reparar en sacrificios ni distinguir clases sociales, ejerciendo su sagrado ministerio con inusitado desinterés, socorriendo a la necesidad allí donde sus ojos la vieron y cumpliendo en todo momento los altos fines de su sagrada institución, curando muchas veces, aliviando otras y consolando siempre. Apóstol de la ciencia, siempre estuvo dispuesto a transmitir sus vastos conocimientos a quien los quiso recibir. Por eso el domingo el pueblo de Pétrola se alzó en masa para rendir tan justo homenaje al hombre que sacrificó nombre, vida y dinero en beneficio de este honrado pueblo, prefiriendo gastar entre nosotros su estimable vida.

El acto comenzó ejecutando la banda municipal de este pueblo, acertadamente dirigida por el maestro don Francisco Serrano, escogidas composiciones musicales de reputados autores. Seguidamente el Secretario del Ayuntamiento, don Manuel Guardia, dió lectura al acta en que consta el acuerdo de este Ayuntamiento de nombrar hijo adoptivo de este pueblo al médico don Gabriel Medina, dar el nombre de Calle del Médico Medina a la calle en que vive este señor y adherirse al homenaje que una comisión de vecinos de este pueblo organiza en su honor.

Después y en nombre de la comisión organizadora, don Antonio Pardo Serrano leyó unas cuartillas en las que hizo la biografía del homenajeado, remarcando que ya en su juventud dió pruebas de sus virtudes y talento, costándose sus estudios con su trabajo como dependiente de Farmacia; hizo después relación de los méritos que concurren en el doctor Medina para hacerlo digno de este homenaje y terminó condenando ciertas insidias de bajo vuelo que inútilmente quisieron empañar un día el prestigio de que goza el homenajeado por toda esta comarca.

A continuación el joven maestro nacional don Antonio Pastor leyó otras bien escritas cuartillas en las que canta un himno a las virtudes que adornan al homenajeado y a su vida ejemplar llena de sacrificios y renunciamientos, demostrando en ellas estar dotado de ex-

cepcionales condiciones para la literatura, prometedoras de un lisonjero porvenir.

Le siguió en el uso de la palabra el joven y ya laureado compositor Sánchez Roglá, que leyó unas inspiradas e ingeniosas cuartillas que revelan el alma de artista de su autor.

Finalmente, el homenajeado, con palabras entrecortadas por la emoción dió las gracias por este sentido homenaje que decía no merecer ya que no se reconocía otros méritos que el de haber inspirado siempre sus actos en principio de la más severa moral para poder saborear ya en el ocaso de su vida la satisfacción del deber cumplido.

A seguida y a los acordes del inspirado «Himno a Pétrola» compuesto expresamente para este acto por el ya cébre maestro Sánchez Roglá, la nietecita del doctor Medina descubrió la lámpida que como homenaje dedica Pétrola a su médico y el numeroso público que presenciaba el acto prorrumpió en estentóreas vivas a don Gabriel Medina constituyendo todo una imponente manifestación de cariño y simpatía hacia el homenajeado.

Cuando terminaba el acto, llegaron los doctores de la capital don Tomás Pérez Brú y don Vicente Vidal de Frías quienes ostentaban la representación del Excmo. Gobernador de la provincia, quien por ineludibles deberes de su profesión no pudo asistir personalmente al acto. Todavía pudieron dirigir la palabra al público y el doctor Pérez Brú pronunció un discurso imprevisto en el que haciendo gala de sus excepcionales condiciones de orador, expuso los méritos que adornaban al doctor Medina, los lazos de afecto que con él le unían y la satisfacción que le producía este homenaje, celebrado cuando todavía sonaban en sus oídos las lamentaciones proferidas en reciente Asamblea, a la que había asistido, por compañeros que habían sufrido atropellos y vejaciones. Congratulose también de que este homenaje se rindiera en vida del interesado que le permitía el placer de recoger el fruto de sus buenas obras y la satisfacción de comprobar que no había sembrado en tierra estéril.

Don Vicente Vidal de Frías leyó unas cuartillas que el Excmo. Gobernador dedicaba al homenajeado como prueba de cariño y de admiración que por él siente y en las que lo presentaba como modelo de honradez, médico competente, excelente compañero y buen ciudadano, del que dijo: «Que si su conducta fuese tomada como norma de imitación, conseguiría España sin necesidad de profusa legislación, cuanto sería lógico esperar de un conjunto de ciudadanos que harían de la dignidad y del trabajo objeto de religión».

Pétrola cumplió con un deber, saldó una deuda de gratitud.

La comisión organizadora del homenaje realizó su cometido con celo y acierto insuperables poniendo como digno colofón del programa, un reparto de limosnas a los pobres de la localidad.

El Corresponsal

CINEMA

«MÁS ALLÁ DEL OESTE»

Ya lo dice el título, película del Oeste, con sus vaqueros, el rancho, el ganado... pero ahora estas películas del Oeste tienen algún atractivo más con el sonoro, se oyen los manporros, las carreras. Creímos que las películas del Oeste se acabarían, pero M. G. M. sabía que el público aún las prefería y ha hecho una serie de ellas. La estrenada en Cervantes ha sido un éxito; la frescura y marrullería de *Willian Haines*, tienen su merecido; la *estata* hecha en el juego a los vaqueros la paga con creces, no le dejan marchar de poblado en poblado como hacía, hasta pagar la deuda a costa de muchas humillaciones en el rancho. Escenas graciosísimas y sus gotas de sentimentalismo al enamorarse de la dueña del rancho, al salvarle la vida.

Muy bien *Willian Haines*, secundado por *Leila Hyams* y *Polly Moran*.—R.

(Final de nuestra información)

UN GRUPO DE OBREROS PARADOS INTENTA ASALTAR UN LOCAL DE LAS DERECHAS, TENIENDO QUE INTERVENIR LA GUARDIA CIVIL

Barcelona, 22 (4 m.).—Cuando el paro era ya general, un numerosísimo grupo de obreros se situó frente al local donde está domiciliada una entidad derechista, y alguien lanzó la idea de asaltar dicho local, idea que fué bien acogida. Pero cuando se disponían a llevarla a cabo se presentaron algunos afiliados a la requerida entidad e intentaron oponerse a los propósitos de los asaltantes, produciéndose con este motivo una colisión que hizo necesaria la intervención de la Guardia civil.

SE HACEN REGISTROS DOMICILIARIOS Y SON DETENIDOS ELE- MENTOS DE C. N. T.

Barcelona, 22 (4 m.).—Durante esta madrugada se han practicado en Barcelona varios registros en el domicilio de significados militantes de la Confederación Nacional del Trabajo, algunos de los cuales han sido detenidos. Según nuestros informes las detenciones no pasa de veinte. Entre los detenidos figura el conocido anarquista *Durruti*.

Todos los detenidos fueron llevados a la Jefatura Superior de Policía en cuyos calabozos continúan.

EL PARO ES COMPLETO. — LA GUARDIA CIVIL Y LA POLICIA TOMAN PRECAUCIONES PARA EVITAR OCAOCIONES

Barcelona, 22 (4 m.).—Desde las primeras horas de la mañana se ha notado alguna efervescencia entre los elementos obreros de Manresa. Los grupos se apostaron en las puertas de fá-

bbricas y talleres, requiriendo a los obreros a que secundaran el paro.

Tan pronto como se tuvo noticia de estas coacciones en la delegación de Policía de Manresa y en el cuartel de la Guardia civil, salieron fuerzas de ambos cuerpos a la calle para impedir que los coaccionadores consiguieran sus propósitos. Sin embargo, la actividad de los revoltosos fué tal, que no hubo forma de impedir el paro que ha sido absoluto, cerrando incluso los comercios.

AGRESION A LA GUARDIA CIVIL. ENTRE LOS HERIDOS FIGURA UN TRANSEUNTE.—LA FUERZA PATRULLA POR LAS CALLES PARA EVITAR ENCUENTROS GRAVES

Manresa, 22 (4 m.).—A las nueve de la mañana, en la calle de Juego de Pelota la Guardia civil fué agredida a tiros. La agresión inesperada produjo gran confusión entre los transeuntes. El sargento *Patricio Gómez Sánchez*, de 46 años, resultó herido de gravedad como igualmente *Celestino Sánchez*. También resultó herido el transeunte *José Oller*, en una mano. En vista de los alarmantes rumores de Berga ha salido para allí la fuerza armada. En Manresa, fuerzas del Ejército y de la Guardia civil patrullan para sofocar cualquier movimiento.

EN LOS PASILLOS DE LA CAMARA SURJE UN INCIDENTE ENTRE LOS SEÑORES GALARZA Y OREJA

Madrid, 22 (4 m.).—Durante la suspensión de la sesión de Cortes, los pasillos del Congreso eran un hervidero de comentarios alrededor del vivo debate sostenido y principalmente sobre las acusaciones lanzadas por el señor Galarza contra el señor Oreja, que también en los pasillos formaban grupos distintos con sus compañeros de minoría.

El señor Oreja acercóse al grupo en que se hallaba el señor Galarza y dirigiéndose a él dijo que todo cuanto en contra suya había manifestado en el salón de actos no eran otra cosa que insidias.

El diputado Galarza, sin que los demás pudieran impedirlo, dió una botafada a Oreja sobre el que en aquel momento se abalanzó un individuo que una vez restablecida la calma fué llevado a presencia del Presidente de la Cámara, ante quien manifestó que había entrado en el edificio acompañando al conde de Rodasno.

El señor Besteiro, una vez comprobado que el citado individuo había penetrado en la Cámara sin autorización para ello, lo puso a disposición de la autoridad judicial.

Seguidamente, fueron requeridos por el presidente de la Cámara los protagonistas del incidente, señores Galarza y Oreja, y tras mediar las consiguientes explicaciones quedó zanjada la cuestión a satisfacción de todos.

MEJORA LA SITUACION EN LOS PUEBLOS DE LA CUENCA DEL LLOBREGAT

Madrid, 22 (4 m.).—El general *Mullera* manda las fuerzas del Ejército que han enviado a sofocar la sublevación entre los pueblos de la cuenca del Llobregat.

Las últimas noticias recibidas dan cuenta de haber depuesto su actitud la mayor parte de ellos.